

令和4年9月16日（金）

# あさひの日だまり

NO.20

辰野町立辰野東小学校 文責 片桐

## ～新型コロナウイルス感染症に関わって～

お願いがあります

新型コロナウイルス感染症が私たちの身の周りでも広がっています。学校としましても、お休みする必要のある児童の支援をできる限り行っています。どんなことでも相談事がありましたら遠慮なく学校へご連絡ください。学校からお願いしたいことがいくつかあります。どうぞご理解ご協力のほどお願いいたします。

一つ目です。感染した児童の自宅療養期間についてお願いします。

以前は10日間をお願いしていましたが、現在は7日間となりました。しかしながら、症状のある感染であった場合は、10日間は、感染する可能性は残存しています。マスクの着用の徹底、こまめな手洗いや手指消毒の徹底により、感染は防げますので、自分で意識して取り組めますように、各ご家庭でも声がけいただけたら幸いです。

二つ目です。濃厚接触者となった場合についてお願いします。

ご家族の中で感染者が出た場合は、児童は濃厚接触者となります。現在その場合の自宅待機期間は、陽性者との最終接触日の翌日から数え始めて5日間となっています。厚生労働省からは、3日間のうち2日目と3日目に検査をし、陰性ならば待機解除という発表がありましたが、文部科学省では、この方針を採用しておりません。本校も、保護者の皆様には5日間の自宅待機をお願いしております。ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

三つ目です。連休中の生活についてお願いします。

明日から3連休になります。連休明けには、20日に4年生の社会見学、21日・22日には6年生の修学旅行が計画されています。どの行事も児童が大変楽しみにしている行事です。行事の途中で発熱等の体調不良を起こし、ご家庭からのお迎えをお願いしたりすると、本当なら楽しい思い出になるはずの行事が、悲しい思い出になってしまいます。どうぞ、連休3日間の生活に関しまして、可能な範囲での感染防止対応をお願いいたします。児童の楽しい思い出作りのためにご協力のほどよろしくお願いいたします。なお、連休中も引き続きオクレンジャーによる送信をお願いします。お願いばかりで本当に恐縮です。申し訳ない思いです。ただ、児童の安心安全を願ってお願いしております。どうぞよろしくお願いします。

## ～喫煙についての教室が開かれました～

学校薬剤師さんを招いて

タバコが体に与える影響について、学年ごとに学ぶ機会を設けました。私も、15日の5年生の講座に参加させてもらいました。私自身、かつてはヘビースモーカーでした。今現在は、たばこは一切口にしません。「あの時やめておいてよかった！」と今本当に思っています。しかしながらたばこは一度口にするとやめることはなかなか難しいです。そのことを私は身をもって経験しました。この子たちには、私と同じような苦しい思いをしてほしくありませんし、健康な体をいつまでも大切にしてもらいたいです。子どもにとつては自分の健康について考える良いきっかけになったと思います

## ～交通安全教室が開かれました～

交通安全教育支援センターの皆様にお願いして、交通安全教室を開きました。「自分の体は自分で守る」わたしはこれが一番大切なことだと思っています。そのためにはどう行動すればよいのか、それを具体的に教えて下さいました。また、高学年の児童には、低学年の児童の安全にも気を配って欲しいとお願いしました。自分の安全に努めることに加えて「もっと下がって！危ないでしょ！！」「そこで止まって！」と、とっさに言える子どもにぜひ成長してほしいと願っています。

